



## ARTICLE

### LE CONSEIL CONSTITUTIONNEL VALIDE L'EXTENSION DE L'ACTION DE GROUPE AUX DISCRIMINATIONS, À L'ENVIRONNEMENT ET AUX DONNÉES PERSONNELLES

Droit du travail et de la protection sociale | 18/11/16 | Eric Manca



#### ACTION DE GROUPE

Hier, le 17 novembre 2016, le Conseil constitutionnel a validé les dispositions de la Loi de modernisation de la justice du XXI<sup>ème</sup> siècle sur l'action de groupe (Loi Urvoas). La Loi devrait être publiée au *Journal Officiel* dans les jours qui viennent.

Cette validation par le Conseil constitutionnel était attendue. Le Conseil avait en effet déjà déclaré conforme à la Constitution la procédure d'action de groupe dans le domaine de la consommation en mars 2014 et celle en matière de santé en janvier 2016.

Des actions de groupe pourront être initiées dans les domaines de l'environnement, des données personnelles et des discriminations dès le lendemain de la publication du décret d'application de la Loi Urvoas, qui est prévue pour la fin de l'année 2016.

Nous renvoyons à notre **flash du 12 octobre 2016**, pour une présentation plus détaillée de ces nouvelles procédures et de leurs risques.

---